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В добрый путь за знаниями!
День знаний – празДник Для 
всех и кажДого. с оДинаковым 
волнением в этот День 
переступают школьный порог 
сегоДняшние первоклассники 
и завтрашние выпускники, 
а роДители и пеДагоги смотрят 
на них с оДинаковой 
горДостью. и, по большому 
счету, нет разницы, гДе 
нахоДится эта школа – 
в региональной столице или 
в отДаленном селе. неслучайно 
1 сентября преДсеДатель 
законоДательного собрания 
влаДимир мякуш (фракция 
«еДиная россия») принял 
участие в нескольких 
торжественных линейках, оДна 
из которых прохоДила в школе 
№ 94 металлургического 
района челябинска, а Другая – 
в песчанской среДней школе 
увельского района.

 школе – Две пятерки

1 
сентября в школе № 94 отмечали двойной праздник: не только 
День знаний, но и 55 лет с момента основания учебного заве-
дения. Поздравить с двойным событием педагогов, учащихся 

и родителей приехали председатель Законодательного Собрания Вла-
димир Мякуш и парламентарий Владимир Чебыкин и буквально сразу 
оказались в окружении шумной детворы. Школьный двор полон детей 
и взрослых. В юбилейный учебный год школа и два ее филиала – в 
Каштаке и поселке Аэропорт – принимают около 160 первоклассников. 

– Наша школа вступает в юбилейный учебный год, и я особенно этим 
горжусь, потому что я – выпускница школы № 94, – сказала на откры-
тии линейки заслуженный учитель Российской Федерации, директор 
школы Наталья Коржова. – Пусть этот юбилейный год для всех будет 
успешным!

В свою очередь, поздравляя от имени губернатора Бориса Дубров-
ского, от лица всего депутатского корпуса Законодательного Собрания, 
Владимир Мякуш отметил, что Челябинская область по праву входит в 
десятку лучших регионов страны по общеобразовательному процессу, 
а школа № 94, отмечающая 55-летний юбилей, является своеобразным 
маяком для школ нашего региона. Между тем спикер южноуральского 
парламента заметил, что в день рождения, а тем более в юбилейные 
даты, принято дарить подарки.

– Школе необходим хороший стадион, причем такой, чтобы не только 
учащиеся здесь занимались, но и жители близлежащих домов, – сказал 
Владимир Мякуш. – Вместе с моим коллегой, депутатом Владимиром 
Чебыкиным берем обязательство, что в этом году будет сделан проект, 
а в следующем – непосредственно стадион.

Надо ли говорить, что озвученное решение было принято всеми – от 
первоклашек до их бабушек и дедушек – на ура?

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания 

Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Система образования Челябинской области с каждым 
годом развивается, более того, наш регион входит в 
число десяти лучших субъектов Федерации в данной 

сфере. Это стало возможным прежде всего благодаря 
политике, которую проводит губернатор Борис Алексан-
дрович Дубровский. Достаточно сказать, что сегодня, 1 
сентября, глава региона присутствует на открытии новой 
школы в Челябинске. Что касается школы № 94, ей испол-
нилось 55 лет с момента основания. Мне дорог этот юбилей 
потому, что я многие годы держу шефство над школой. В 
рамках этого сотрудничества в свое время была учрежде-
на премия депутата Законодательного Собрания, которая 
присуждается ее лучшим ученикам. Здесь заложены хоро-
шие традиции, в том числе и в спорте. Однако школьный 
стадион не удовлетворяет современным требованиям, по-
этому мы с коллегами приняли решение подготовить до 
конца года проект, чтобы к следующему Дню знаний 
здесь появился спортивный объект, отвечающий тре-
бованиями времени.

Начало. Продолжение на стр. 2

в юбилейном гоДу школа № 94 металлургического района 
челябинска получила статус ФеДеральной инновационной 

площаДки; школьная театральная стуДия «окраина» поДтверДила 
звание «образцовый Детский коллектив челябинской области»; 

активисты школьного лесничества «лесок» стали побеДителями      
и призерами II олимпиаДы школьных лесничеств и экологических 

объеДинений урФо по специальным Дисциплинам.

Светлана ГилязоВа, жительница Челябинска, бывшая ученица 
школы № 94 г.Челябинска:

Для нас 1 сентября – это, конечно, большая радость: ребенок 
вырос, идет учиться. Мы целый год готовились к этому собы-
тию, ходили на подготовительные курсы в 94-ю школу, чтобы 

дочери было легче в 1-м классе. Вероника – старший ребенок, по-
этому для всей семьи это важное событие. Да, много лет назад мы, 
родители, сами окончили школу и вот теперь снова идем в первый 
класс. Кстати, я тоже училась в школе № 94, училась хорошо. Когда 
окончила 11-й класс, моим родителям вручили грамоту за хорошее 
воспитание ребенка. Это, конечно, запоминается на всю жизнь. 

Надеюсь, и дочь будет радовать. Сегодня обратила внимание, что некоторые педагоги, учившие в 
свое время меня, здесь работают до сих пор, в том числе и директор Наталья Бруновна Коржова.

Вероника ГилязоВа, ученица 
первого класса школы № 94 

г.Челябинска:
Я очень долго ждала свое первое 1 сентября, гото-
вилась к этому дню, училась читать и писать, вместе 
с мамой мы выбирали школьные принадлеж-

ности, портфель, школьную форму, а еще цветы для 
моей первой учительницы – Анастасии Валерьевны.

Наталья Коржова
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В добрый путь за знаниями!
ремонт на отлично!

Т
акими же одобрительными возгласами приветствовали председателя 
Законодательного Собрания во дворе средней школы села Песчаное 
Увельского района. Что неудивительно: по инициативе Владимира Мя-

куша учебное заведение получило вторую жизнь. В этом году в школе сде-
лали капитальный ремонт, и она, обновленная, распахнула свои двери перед 
учениками, в первую очередь, конечно же, первоклассниками. Именно они, 
дружной цепочкой следуя за первой учительницей, и стали главными героями 
торжественной линейки на школьном крыльце. Им и предоставили почетное 
право перерезать символичную красную ленточку. А когда самые юные уча-
щиеся впервые сели за свои парты, председатель Законодательного Собрания 
Владимир Мякуш, председатель комитета по информационной политике Ма-
рина Поддубная и парламентарий Валерий Филиппов (все – фракция «Единая 
Россия») посетили школьный музей, побывали в отремонтированном спорт-
зале, библиотеке, учительской, пищеблоке, заглянули в классы и пообщались 
с учениками. Десятиклассникам Владимир Мякуш посоветовал ответственно 
подготовиться к выпускным испытаниям, заодно определиться с выбором 
дальнейшего пути. А первоклассникам Владимир Викторович пожелал поскорей 
настроиться на учебу, чтобы учиться только на отлично, радуя своих родителей.

в рамках партийного проекта «новая школа»              
на капитальный ремонт в среДней школе села 
песчаное увельского района было выДелено более 
пяти миллионов рублей. в школе заменена кровля; 
вместо Деревянных окон появились                                         
53 пластиковых; произвеДен ремонт всех учебных 
классов, пищеблока, частично – спортзала.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

День знаний – всенародный праздник: кто-то учился раньше, кто-то 
сегодня учится, а кто-то, имею в виду наших первоклассников, будет 
учиться дальше. Самое важное для нас - чтобы дети приходили в новые, 

отремонтированные школы, которые были бы оснащены всем необходимым 
оборудованием. Когда в конце прошлого года я приезжал в село Песчаное 
на открытие спортивной площадки, жители обратились с просьбой провести 
капитальный ремонт школы. В свою очередь я обратился к губернатору Челя-
бинской области Борису Александровичу Дубровскому, который нас поддержал. 
Школе было выделено более пяти миллионов рублей. За короткий промежуток 
времени она преобразилась. К слову, здесь создается настоящий комплекс со-
циальных объектов: спортплощадка для игры в мини-футбол, хоккейный 
корт, обновленная школа. И это неслучайно, потому что все лучшее мы 
должны давать детям.

Марина Поддубная, председатель комитета 
Законодательного Собрания по информационной 
политике (фракция «Единая Россия»): 

Судя по радостным лицам жителей Песчаного, открытие школы после 
капитального ремонта стало достойным подарком. А с учетом того, что 
здесь не так давно появилась спортивная площадка с искусственным 

покрытием и, к тому же, сегодня председатель Законодательного Собрания 
Владимир Викторович Мякуш сказал, что дорога, ведущая к селу, будет 
приведена в надлежащий вид, думаю, настроение жителей во много раз 
улучшилось. Приятно приезжать туда, где работают проекты, реализуемые 
в целом в нашем регионе, и где жители знают, что и губернатор Челябинской 
области Борис Александрович Дубровский, и депутатский корпус Законо-
дательного Собрания уделяют внимание сельским территориям и будут 
это делать впредь.

надежда  ВладиМироВа, представитель 
родительской общественности села Песчаное:

Нынешнее 1 сентября для нас особенно радостное – наши дети идут в об-
новленную школу с комфортными условиями. Не верится, что всего за один 
год в нашем поселке произошло столько радостных событий. На открытии 

мини-футбольной площадки мы обратились к Владимиру Викторовичу Мякушу с 
просьбой о выделении средств на ремонт школы. И вот за короткий промежуток 
времени она преобразилась. Хочется от лица всех родителей нашего села 
поблагодарить за это губернатора Челябинской области Бориса Дубровского 
и председателя Законодательного Собрания Владимира Мякуша.

ольга СоколоВа, учительница начальных 
классов Песчанской средней школы:

Первый звонок не только для наших первоклассников. Каждый 
раз, как в первый раз, учебный год начинается и для учителей. 
В этом году у меня первый класс. Ребята веселые, отзывчивые, 

сообразительные. Но в этом году нас всех ждала обновленная, пре-
образившаяся школа. К примеру, в нашем учебном классе 
оштукатурили стены; заменили старый громоздкий шкаф на 
новый, очень удобный; двери поменяли.

Депутаты Законодательного Собрания 
Марина Поддубная и Валерий Филиппов 

с главой  Увельского района Сергеем Рословым 

Обновленная школа принимает новых учеников
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Стипендия для будущего доктора

александр ЖураВлеВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по социальной политике (фракция «Единая Россия»):

В настоящее время укомплектованность узкими специалистами в территориях Челябинской 
области составляет всего 10 – 15 процентов. Проблема нехватки кадров у нас очень актуальна, 
особенно эта проблема актуальна для докторов первичного звена, а также узких специали-

стов: неврологов, кардиологов, урологов и т. д. 
Мы предполагаем, что наше решение выплачивать стипендии тем, кто учится по целевому 

набору на специалитете и в ординатуре, в определенной степени поможет решить проблему 
кадрового дефицита.

СоСтаВ общеСтВенной 
палаты СформироВан
преДсеДатель союза журналистов челябинской области 
светлана яремчук вошла в состав общественной палаты 
региона. ее канДиДатуру еДиногласно утверДили Депутаты 
на августовском засеДании южноуральского парламента.

андрей СамСоноВ: «депутаты держат руку на пульСе транСпортной Сферы»

по инициативе бориса Дубровского отныне в кажДую вторую 
субботу сентября на южном урале буДет отмечаться День 
саДовоДа. соответствующий законопроект был принят 
на засеДании областного парламента 30 августа сразу в трех 
чтениях.

Южный урал ВперВые отметит день СадоВода

К
омментируя новую праздничную дату в календаре области, руко-
водитель депутатского корпуса Владимир Мякуш (фракция «Еди-
ная Россия») обратил внимание, что в нашем регионе садоводче-

ское движение очень развито, а потому утверждение новой торжествен-
ной даты – своего рода дань уважения труду садоводов и огородников.

– С инициативой учредить День садовода выступил губернатор Че-
лябинской области Борис Дубровский, – заметил председатель Зако-
нодательного Собрания. – Депутаты это предложение поддержали. На 
сегодняшний день на Южном Урале насчитывается более одного милли-
она садоводов, а потому, я считаю, учреждение такого праздника очень 
справедливо. 

К слову, День садовода отмечается в Санкт-Петербурге, Ульяновской, 
Кемеровской, Омской областях. Что касается Челябинской области, то 
предложение учредить такой праздник озвучивалось давно. Ведь по 
результатам Всероссийской сельскохозяйственной переписи на Южном 
Урале насчитывается 855 садоводческих, огороднических, дачных объ-
единений граждан, в границах которых расположено 366 тысяч зе-
мельных участков. Такие цифры говорят о том, что значительная часть 
южноуральцев так или иначе связана с садоводством, огородничеством 
или дачным хозяйством.

Ирина Яббарова

Н
апомним, что в результате изме-
нений, внесенных в региональный 
закон «Об организации регулярных 

перевозок пассажиров и багажа в Челябин-
ской области» в феврале этого года, уполномо-
ченным органом были приняты необходимые 
нормативные акты. В частности, определен 
перечень мест, из которых отправление за-
казного транспорта возможно не более трех 
раз в месяц, установлен порядок согласования 
мест посадки и высадки пассажиров по заказ-
ным перевозкам. Принятые меры оказались 

эффективными для беспрепятственного осу-
ществления регулярных перевозок.

Заместитель регионального министра до-
рожного хозяйства и транспорта Александр Фи-
липпов, постоянный участник заседаний коми-
тета, доложил депутатам о том, как изменения, 
внесенные в законодательство, повлияли на 
положение дел в сфере пассажирских перевозок. 

– В области была сложная ситуация, когда 
под видом заказных перевозок работали агре-
гаторы, дублируя региональные маршруты, – 
отметил замминистра. – Благодаря внесению 

изменений в областной закон 
были запрещены остановки за-
казного транспорта более трех 
раз подряд внутри территории 
Челябинского и Магнитогорско-
го городских округов. В итоге 
крупные агрегаторы пошли 
на контакт и начали работать 
на вокзалах с официальными 
перевозчиками.

Александр Филиппов также 
добавил, что в некоторых субъ-
ектах Федерации таких норматив-
ных актов до сих пор нет. Причем наши бли-
жайшие соседи уже обратили внимание на опыт 
Челябинской области и берут его на вооружение в 
борьбе с незаконными перевозчиками.

В свою очередь заместитель 
председателя комитета Андрей 
Самсонов (фракция «Единая 
Россия») подчеркнул, что пар-
ламентарии всегда держат 
руку на пульсе транспортной 
сферы. 

– Если раньше, три-четыре 
года назад, в этой сфере было 
много вопросов, то сейчас 
действительно наблюдается 
спокойная рабочая ситуация, – 
сказал Андрей Самсонов. – Ре-

гиональный закон работает. Мы уверены в 
дальнейшем взаимном сотрудничестве во 
благо граждан. 

Александр Патритеев

на состоявшемся накануне засеДании комитета законоДательного собрания по 
промышленной политике и транспорту преДставители исполнительной власти региона 
поблагоДарили парламентариев за своевременное принятие мер по защите рынка 
регулярных перевозок от нелегальных перевозчиков, работавших поД виДом заказных. 

Н
апомним, с 1 января прошлого года в силу вступил новый феде-
ральный закон, который изменил порядок формирования Обще-
ственной палаты Челябинской области. Как обратил внимание 

заместитель председателя регионального парламента, председатель ко-
митета по законодательству, государственному строительству и местному 
самоуправлению Анатолий Брагин (фракция «Единая Россия»), изменилась 
форма избрания членов Общественной палаты области, но их количество 
осталось прежним – 57. Новыми правилами установлено, что 19 членов 
Общественной палаты утверждаются губернатором области, 19 – Зако-
нодательным Собранием, 19 – членами Общественной палаты, которых 
утвердят губернатор и Законодательное Собрание.

Все кандидатуры были утверждены весной текущего года. В связи с 
досрочным прекращением полномочий члена Общественной палаты по-
требовалось проведение процедуры замещения вакантного места. После 
обсуждений на специальной комиссии и комитете было принято решение 
рекомендовать Законодательному Собранию утвердить кандидата в чле-
ны Общественной палаты Светлану Яремчук.

Светлана Григорьевна долгое время руководила популярным среди 
южноуральцев телеканалом «Первый областной», в настоящее время воз-
главляет региональную общественную организацию «Союз журналистов 
Челябинской области», также является председателем регионального Со-
вета сторонников партии «Единая Россия».

Поздравляя Светлану Яремчук с избранием в Общественную палату Че-
лябинской области, председатель Законодательного Собрания Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия») пожелал ей удачи и успехов, а также 
выразил уверенность в том, что она будет исполнять свои полномочия 
честно и добросовестно.

К
ак прокомментировал заместитель председателя об-
ластного парламента, руководитель комитета по соци-
альной политике Александр Журавлев (фракция «Еди-

ная Россия»), студенты, обучающиеся на специалитете, будут по-
лучать стипендию в размере одной тысячи рублей ежемесячно. 
Стипендии для обучающихся в ординатуре будут выплачиваться 
в размере трех тысяч рублей.

– Не секрет, что не только в Челябинской области, но и в России 
в целом наблюдается острый дефицит врачей узких специаль-
ностей, – обратил внимание Александр Журавлев. – Особенно эта 
проблема заметна в территориях. Дополнительными социальны-
ми гарантиями мы планируем стимулировать молодых специ-
алистов, чтобы после получения образования они не отказыва-
лись от выполнения условий договора, а поступали на работу в те 

медицинские учреждения, где есть дефицит кадров. Ведь после 
обучения они должны будут поехать на работу в тот населенный 
пункт, куда получат направление. Если же выпускник откажется 
ехать по целевому направлению на работу, то он обязан будет вер-
нуть сумму выплаченной ему стипендии за все время обучения. 

 Кстати, как обратил внимание парламентарий, в настоящее 
время в Государственную Думу внесен проект закона, в рамках 
которого предполагается обязать целевика возвращать в об-
ластной бюджет не только сумму стипендии, но и стоимость 
обучения в случае отказа от работы по направлению. К слову, 
в настоящее время стоимость одного бюджетного места в ор-
динатуре за все время обучения составляет порядка одного 
миллиона рублей.

Пока этот вопрос находится на обсуждении федеральных 
законодателей.

Проект областного закона был принят депутатами Законода-
тельного Собрания в первом и третьем чтении, исключая второе.

Добавим, что в этом году по целевому набору будут учиться 
119 будущих докторов. Все они будут получать стипендии из 
региональной казны.

Ирина Яббарова

стуДентам-меДикам, получающим высшее 
образование по целевому направлению, буДут 
выплачиваться стипенДии из областного бюДжета. 
такое еДиногласное решение было принято на 
засеДании законоДательного собрания челябинской 
области, которое состоялось 30 августа.

На Южном Урале насчитывается 855 садоводческих, 
огороднических, дачных объединений граждан, в границах 

которых расположено 366 тысяч земельных участков
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СубСидии на обращение С отходами Сниженная СтаВка
в первом чтении парламентарии приняли изменения в областной 
закон, регламентирующий размер аренДной платы за земельные 
участки, преДоставляемые в аренДу без провеДения торгов, 
госуДарственная собственность на которые не разграничена.

П
оступившие в областной 
бюджет федеральные 
средства запланированы 

на целевые направления. Так, 749,7 
миллиона рублей будет направлено 
на предоставление дотаций в целях 
стимулирования роста налогового 
потенциала по налогу на прибыль, 
157,3 миллиона – на ежемесячную 
выплату в связи с рождением перво-
го ребенка. На развитие паллиатив-
ной медицинской помощи заплани-
ровано 117,2 миллиона федераль-
ных средств.

Также планируется направить це-
левые средства на поддержку сель-
хозтоваропроизводителей в области 
растениеводства – 113,4 миллиона 
рублей, на обеспечение отдельных 
категорий граждан лекарственны-
ми препаратами и медицинскими 
изделиями – 44,2 миллиона и 42 
миллиона рублей планируется потра-

тить на внедрение информационных 
систем в медицинских организациях, 
которые предоставляют первичную 
медико-санитарную помощь. Также 
федеральные средства предусмотре-
ны и на другие направления.

Добавим, что по отдельным на-
правлениям объем федеральных 
трансфертов несколько снизился. В 
целом сокращение произошло на 
547,3 миллиона рублей: на 440,2 
миллиона уменьшились трансферты 
с федерального уровня на возме-
щение части процентной ставки по 
инновационным кредитам в агро-
промышленном комплексе и на 107 
миллионов снизился объем феде-
ральной поддержки, которая ранее 
направлялась на строительство и 
реконструкцию объектов инфра-
структуры в моногородах. Произо-
шло сокращение и по другим ста-
тьям.

Что касается прогноза собствен-
ных поступлений, то средства об-
ластной казны планируется также 
направить на ряд значимых статей 
расхода. Среди наиболее важных – 
финансирование мер социальной 
поддержки отдельным категориям 
граждан, а также организации обра-

зовательного процесса в областных 
и муниципальных учреждениях об-
разования в объеме 1818 миллионов 
рублей. Также областные средства 
планируется направить в муници-
пальные образования на решение 
социально значимых вопросов. Речь 
идет о сумме 954,5 миллиона рублей.

Запланированы дополнительные 
денежные средства в сумме 593 
миллиона на финансирование до-
рожной деятельности. 

Кроме того, как обратил внимание 
руководитель депутатского корпуса 
Южного Урала, председатель коми-
тета по бюджету и налогам Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия»), 
дополнительно из средств област-
ной казны планируется направить на 
заработную плату работникам бюд-
жетной сферы во исполнение май-
ских указов главы государства. На 
эти цели заложено 3,1 миллиарда 
рублей.

– Все средства направляются на 
решение социально значимых во-
просов, – прокомментировал Вла-
димир Мякуш. – Важно, чтобы они 
были израсходованы максимально 
эффективно. 

С учетом предложенных измене-
ний параметры областного бюджета 
составляют: по доходам – 155,6 мил-
лиарда рублей, по расходам – 165,9 
миллиарда рублей. Дефицит остался 
прежним – 10,3 миллиарда рублей.

Проект закона был принят пар-
ламентариями в первом и третьем 
чтениях, исключая второе.

бЮджетный роСт
ДохоДы областного бюДжета увеличились более чем на пять 
миллиарДов рублей. при этом 4,3 миллиарДа рублей – это уточненные 
прогнозы собственных поступлений и 1,4 миллиарДа – феДеральные 
трансферты.

Н
апомним, с 1 января 2016 
года на Южном Урале на-
чалась реформа в сфере 

обращения с твердыми коммуналь-
ными отходами, предусмотренная 
федеральным законодательством. 
Была разработана специальная тер-
риториальная схема обращения с 
отходами. Регион был поделен на 
пять кластеров, для каждого из 
которых был выбран по конкурсу 
региональный оператор.

После утверждения единого та-
рифа для всех региональных опе-
раторов они начнут деятельность 
по сбору, транспортированию, обра-
ботке и захоронению отходов. Прав-
да, пока единый тариф утвержден 
только в Магнитогорском кластере, 

для остальных четырех территорий 
тариф еще не приняли. 

– Но мероприятия по закрытию 
ряда объектов несанкционирован-
ных свалок, которые не соответству-
ют требованиям законодательства, 
являются крайне неотложными, 

– пояснила в своем выступлении 
перед депутатами первый замести-
тель министра экологии Челябин-
ской области Яна Куприкова. – В 
первую очередь речь идет о Челя-
бинской городской свалке. 

При этом оплата жителей за со-
держание и ремонт жилого поме-
щения, в которую входит плата за 
сбор и вывоз ТКО (1 рубль 87 копеек 
с квадратного метра) не включает в 
себя тот платеж, который необходим 

для обработки и захоронения отхо-
дов на полигонах по установленным 
тарифам. Поэтому после закрытия 
Челябинской свалки предлагается 
ввести субсидирование для поли-
гонов и сортировочных комплексов 
в целях возмещения недополучен-
ных ими доходов и возмещения их 
затрат. Дополнительное финансиро-
вание областного бюджета на эти 
цели до конца 2018 года предпо-
лагается в объеме 72 миллионов 
рублей.

Как прокомментировал предсе-
датель Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия»), 
субсидирование подобных органи-
заций планируется ввести для того, 
чтобы не увеличивать финансовую 
нагрузку на жителей региона. Ком-
пенсацию затрат готов взять на себя 
областной бюджет.

Проект закона парламентарии 
приняли в первом и третьем чтени-
ях, минуя второе.

Для юриДических лиц и инДивиДуальных преДпринимателей, 
которые буДут осуществлять обработку и захоронение бытовых 
отхоДов в территориях челябинской области, преДложено 
установить субсиДию. вопрос субсиДирования поДобных 
организаций был рассмотрен на августовском засеДании 
законоДательного собрания челябинской области. К

ак рассказал заместитель председателя областного парламента, пред-
седатель комитета по экономической политике и предпринимательству 
Константин Захаров (фракция «Единая Россия»), изменениями пред-

лагается снизить ставку арендной платы с 0,5 до 0,3 процента для арендован-
ных земельных участков в целях завершения индивидуального жилищного 
строительства. Кроме того, планируется дать право муниципалитетам снижать 
арендную плату в случаях предоставления ранее неиспользуемых сельско-
хозяйственных участков и земельных участков под объектами социального 
обеспечения, культуры, искусства, образования, науки, здравоохранения, ор-
ганизации питания детей.

Также в законопроекте перечислены случаи применения пониженных раз-
меров арендной платы, предусмотренные федеральным законодательством. 
Например, при размещении линейных объектов, таких как электросети и 
газопроводы.

– Предлагаемые изменения позволят упорядочить правоприменительную 
практику, а также обеспечить поддержку социально значимых видов деятель-
ности арендаторов, – уверен Константин Захаров. – То есть изменения будут 
полезны как для муниципалитетов, так и для арендаторов, будь то граждане 
или бизнес. Важно отметить, что проект прошел общественное обсуждение, в 
котором приняли участие и органы местного самоуправления, и общественные 
организации предпринимателей.

В
ыступая перед парламентариями, Константин 
Захаров пояснил, что на сегодняшний день фе-
деральным законодательством регулируются 

только вопросы по включению нестационарных торго-
вых объектов в схему их размещения, но полномочий 
по установлению условий их размещения ни за кем не 
закреплено. В отсутствие единого порядка в каждом 
муниципалитете эти вопросы решаются по-разному, как 
результат –  огромное количество жалоб от предпри-
нимателей на нарушение условий конкуренции. При 
этом региональные власти никак не могли повлиять на 
ситуацию в силу отсутствия на то полномочий. Однако 

Верховный суд определил, что при отсутствии федераль-
ного регулирования региональные органы власти вправе 
принять свой нормативный акт.

Законодательная инициатива южноуральского парла-
мента предполагает внесение изменений в федеральный 
закон о регулировании торговой деятельности и в Зе-
мельный кодекс. 

С целью урегулирования отношений, возникающих 
при размещении нестационарных торговых объектов, 
законодательная инициатива предлагает предоставить 
субъектам РФ право устанавливать условия размещения 
нестационарных торговых объектов, в том числе порядок 
проведения торгов на право размещения нестационар-
ных торговых объектов, размер платы.

– Принятие законопроекта позволит обеспечить опре-
деленность в вопросе размещения нестационарных 
торговых объектов, – прокомментировал Константин 
Захаров, – а также унифицировать правоприменитель-
ную практику в данной сфере, гарантировать равные 
конкурентные условия. 

Добавим, что проект закона уже получил положитель-
ное заключение Совета законодателей при Федеральном 
Собрании.

гарантия раВной конкуренции
Депутаты законоДательного собрания челябинской 
области поДготовили в аДрес госуДарственной 
Думы законоДательную инициативу, она касается 
вопросов регулирования размещения 
нестационарных торговых объектов. автор 
законоДательной инициативы –  заместитель 
преДсеДателя областного парламента, 
преДсеДатель комитета по экономической 
политике и преДпринимательству константин 
захаров (фракция «еДиная россия»).

Срок раССрочки
Депутаты законоДательного собрания челябинской области 
проДлили Действие областного закона, который регламентирует 
срок рассрочки при выкупе преДпринимателями аренДованного 
имущества.

К
ак прокомментировал заместитель председателя областного парла-
мента, руководитель комитета по экономической политике и предпри-
нимательству Константин Захаров (фракция «Единая Россия»), ранее 

областной закон устанавливал срок рассрочки на семь лет, однако в июле этого 
года закон Челябинской области перестал действовать. Но при отсутствии ре-
гионального законодательства рассрочка по оплате выкупленного имущества 
регулируется федеральным законом, в рамках которого этот срок установлен 
на пять лет. Это для предпринимателей невыгодно. Поэтому депутаты об-
ластного парламента предлагают, как и прежде, установить максимальный 
срок рассрочки при выкупе арендуемого предпринимателями имущества про-
должительностью до семи лет. По словам Константина Захарова, это позволит 
улучшить условия ведения предпринимательской деятельности.

– Также важно отметить, что федеральный законодатель уменьшил объ-
ем полномочий регионов по установлению сроков отсрочки, – добавил 
парламентарий. – Если до 1 июля 2018 года субъекты Российской Федерации 
вправе были определять такой срок как для регионального, так и для муни-
ципального имущества, то с 1 июля текущего года российские регионы имеют 
право устанавливать этот срок лишь для областного имущества. 

Ирина Яббарова

Все бюджетные средства направляются 
на решение социально значимых вопросов
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С
озданные по инициативе предсе-
дателя Законодательного Собра-
ния Владимира Мякуша (фрак-

ция «Единая Россия») рабочие группы 
под руководством парламентариев про-
должают оперативно решать вопросы, 
возникающие у застройщиков и доль-
щиков при строительстве проблемных 
многоквартирных домов. 

Выездное заседание проходило во дво-
ре на фоне трех домов, один из которых 
(дом №28) уже заселен жильцами, второй 
дом (№ 30) достроен и вот-вот будет вве-
ден в эксплуатацию, третий дом (№ 29) 
ждет своей очереди строительства. 

– Если правильно понимаю, строи-
тельство дома № 30 завершено? – поин-
тересовался Сергей Буяков у директора 
ООО «Гринфлайт». Отметим, что данный 
дом рассчитан на 90 квартир, изначаль-
ный срок его сдачи был запланирован 
на четвертый квартал 2015 года. В конце 
прошлого года дом представлял собой 
всего несколько этажей.

– Да, строительство практически за-
вершено, комиссия по вводу дома в 
эксплуатацию назначена на 5 сентября, 

– подтверждает Олег Лакницкий. – На 
сегодняшний день не вижу никаких пре-
пятствий, чтобы дом был сдан. Затем 

будем передавать ключи от квартир.
Кроме того, по словам директора 

компании-застройщика, на первом эта-
же дома будет организован опорный 
пункт полиции. В целом планируется, что 
в рамках реализации проекта «Безопас-
ный город» микрорайон обзаведется си-
стемой камер видеонаблюдения и рядом 
иных мер безопасности.

Между тем участников долевого стро-
ительства волновали и вопросы благо-
устройства. Олег Лакницкий заверил, что 
в октябре, в течение нескольких недель, 
дворовая территория будет облагорожена. 

– Что касается дома № 29, к его до-
стройке приступим в конце ноября, – до-
бавил он. – Планируем завершить рабо-
ты в сентябре следующего года. 

Будущих жильцов микрорайона так-
же беспокоил вопрос движения обще-
ственного транспорта на Университет-
ской набережной.

– Пока что здесь не ходит обществен-
ный транспорт, – согласился руководи-
тель компании-застройщика. – Но, на-
сколько знаю, вопрос находится на кон-
троле городских властей.

В свою очередь Сергей Буяков пообе-
щал также взять этот вопрос на депутат-
ский контроль.

«мы приобрели квартиру три с половиной гоДа назаД, но все это время жили 
с роДителями в ожиДании ключей от своего жилья. наш Дом оказался 
проблемным. но застройщик нашел выхоД из положения и стройка 
проДолжилась. к тому же мы заметили положительные сДвиги, когДа в работу 
включились Депутаты законоДательного собрания», – рассказал нашему 
корреспонДенту участник Долевого строительства Дома № 30 по 
университетской набережной гороДа челябинска илья иванов на оДной из 
встреч, которую провел парламентарий сергей буяков с инициативной 
группой Дольщиков и руковоДством строительной компании ооо 
«гринфлайт».

Сергей буякоВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области:

На этом объекте я нахожусь не первый раз и воочию вижу, что, 
например, дом № 30, который еще в октябре прошлого года был 
построен только на два этажа, по истечении менее года достроен. 

Вопрос по дому № 29 немного сложнее, но в ближайшее время за-
стройщик приступит к его строительству, и, по его словам, до сентября 
следующего года он будет сдан. Сегодня в рамках выездного заседания 
нашей рабочей группы прозвучали пожелания от жителей домов, 
также они смогли задать интересующие их вопросы. Безопасность, 
благоустройство, завершение строительства – вот темы, которые 
сегодня мы обсудили и которые я, как депутат Законодательного 
Собрания, взял на контроль.

олег лакницкий, 
директор ООО 
«Гринфлайт»:

В 2016 году 30-й дом был по-
строен до второго этажа, 28-й 
дом был на уровне семнадца-

того этажа, 29-й – на уровне деся-
того. В течение года мы достроили 
28-й дом, в этом году закончили 
строительство 30-го дома. Работы 
в 29-м доме начнем уже в но-
ябре, закончить планируем в 
сентябре следующего года. 

Александр Патритеев. Фото  автора

Первый день осени в школах Челябинской об-
ласти прошел в особой атмосфере. 1 сентября 

в избирательном округе № 21, равно как и в каждом 
уголке Южного Урала и во всей России, состоялись 
торжественные линейки, которые собрали педагогов, 
учеников и их родителей. Праздничное настроение 
создавали нарядная форма, пышные букеты цветов 
и, конечно, теплые напутственные слова. В адрес 
учеников школ Миасса, Чебаркуля и Чебаркульского 
района прозвучали поздравления от вице-спикера 
областного парламента александра Журавлева и 

председателя комитета Законодательного Собрания 
по аграрной политике александра берестова (оба 

– фракция «Единая Россия»). Парламентарии пожела-
ли школьникам, а особенно первоклассникам, быть 
любознательными, достигать побед 
в учебе и непременно воспитать в 
себе замечательных людей. А как 
известно, для успешной учебы 
нужны свежие силы, поэтому 
ребятам вручили сладкие подар-
ки от депутатов Законодатель-
ного Собрания.

депутаты – к 1 Сентября
День знаний – это празДник Для пеДагогов – Для тех, кто учит. это празДник Для Детей – Для тех, 
кто учится. и, конечно, Для роДителей – Для тех, кто участвует в учебе. все это в совокупности 
Делает 1 сентября поистине нароДным Днем. а значит, нароДные избранники просто не могут 
остаться в стороне и не позДравить с началом важного этапа в жизни роДителей, Детей, пеДагогов.

Для учебы – свеЖие силы

первые портФели!

Во дворце культуры «Металлург» 
города Аши поздравили будущих 

первоклассников – детей работников 
ПАО «Ашинский металлургический за-
вод». Первые портфели ребятам вручил 
председатель совета директоров пред-
приятия, депутат Законодательного Со-
брания Челябинской области владимир 
евстратов (фракция «Единая Россия»). 
Праздничную программу открыли юные 
артисты из вокальной студии «Шанс» с 
песней «Первоклассники», а продолжило 
эстафету сюрпризов театрализованное 
представление с веселыми мультипли-
кационными героями – Минни, Микки 
Маусом и Ябедой Корябедой, которые 
провели с ребятами веселые и познава-
тельные игры и другие интерактивные 
забавы. Все для того, чтобы настроить 
детвору на школьный лад.

Накануне Дня знаний в Троицке и Троицком 
районе прошли августовские педагогиче-

ские конференции. Ветеранам педагогического 
труда, руководителям учреждений образования, 
педагогам дошкольного, среднего и дополни-
тельного образования свои поздравления и бла-
годарность передал депутат Законодательного 
Собрания андрей самсонов (фракция «Единая 
Россия»). Отметим, что за семь лет сотрудниче-
ства парламентария с учительским сообществом 
Троицкого района на укрепление материально-
технической базы учреждений образования им 
было выделено 4 млн рублей, лучшим работни-
кам образования Троицка, Троицкого и Чесмен-
ского районов вручено 97 грантов и 52 благодар-
ственных письма. Традиционным подарком от 
депутата к Дню знаний стал календарь, который 
украсил каждый школьный класс и группу в 
детских садах.

Педагогов Еманжелинского района с на-
чалом нового учебного года поздра-

вил депутат Законодательного Собрания валерий 
Филиппов (фракция «Единая Россия»), принявший 
участие в работе ежегодной педагогической конфе-
ренции.

При поддержке губернатора Бориса Дубровского и 
спикера областного парламента Владимира Мякуша 
(фракция «Единая Россия») по программе «Реальные 
дела» в Еманжелинском районе проведены капиталь-
ные ремонты в д/с № 12, 20, 25, шк. № 4. В рамках 
реализации государственного проекта «Доступная 
среда» выделены федеральные и областные субсидии 
на перепрофилирование групп д/с № 9, 15, а также 
на установку пандусов, расширение дверных про-
емов, санитарных комнат в д/с № 14 и ЦОО «Факел». 
Благодаря депутатам Законодательного Собрания 
в этом году в районе планируется установить две 
хоккейные коробки.

ДруЖба парламентария 
и пеДагогов

«реальные Дела» 
во имя буДущего

1 сентября 
в магнитогорске

День знаний – это праздник и для 
библиотек. Неслучайно при под-

держке вице-спикера областного парла-
мента анатолия брагина и председате-
ля комитета Законодательного Собрания 
по промышленной политике и транс-
порту павла шиляева (оба – фракция 
«Единая Россия») в библиотеке семей-
ного чтения № 5 состоялся праздник «В 
стране интересных уроков». Учащиеся 
МОУ «СОШ № 59» совершили увлека-
тельное путешествие по планете науки: 
побывали на острове «Знакомства», на 
полуострове «Грамотеев» и на мысе «Ве-
сёлых математиков». В конце праздника 
ребята написали на листочках свои по-
желания, чего бы они хотели достичь в 
этом учебном году, и разместили их на 
школьной доске.

контроль за реализацией «дорожной карты», утВержденной губернатором челябинСкой 
облаСти бориСом дуброВСким 28 иЮля 2017 года, оСущеСтВляЮт рабочие группы, 

Созданные по инициатиВе Спикера облаСтного парламента Владимира мякуша.

когда проблемный дом – не проблема
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на Днях преДсеДатель законоДательного 
собрания челябинской области влаДимир 
мякуш (фракция «еДиная россия») посетил
с рабочим визитом южноуральск. 
руковоДителя Депутатского корпуса 
сопровожДали парламентарии-еДинороссы 
валерий филиппов и марина поДДубная. 

Н
асыщенная поездка вклю-
чала в себя посещение не-
скольких социальных объ-

ектов. Местный Дом культуры, ЗАГС, 
спортивная площадка и многие другие 
объекты были открыты либо получили 
второе дыхание ко Дню города.

Кстати, современный 
отдел загса работает 

на первом этаже Молодеж-
ного центра (в прошлом 

– Дворец пионеров). По 
словам Владимира Мякуша, 
сегодня ДК, в котором зани-
маются творческие объеди-
нения, – это современное 
и очень уютное здание, в 
котором созданы все необ-
ходимые условия для заня-
тия творчеством, развития 
талантов, рождения новых 
звездных имен. И трудно 

представить, что еще со-
всем недавно помещение 
находилось в аварийном 
состоянии.

В ходе посещения Мо-
лодежного центра парла-
ментарии ознакомились 
с выставкой, на которой 
свои творческие работы 
представили воспитанники 
учреждения. Также здесь 
были организованы пре-
зентационные стенды обра-
зовательных организаций 
Южноуральска.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Всегда с удовольствием приезжаю в Южноуральск и вижу, как город меняется. Уверен, что при та-
ком рачительном подходе местных властей, он станет городом мечты для жителей. Здесь работает 
инициативный глава, именно на таких руководителей опирается губернатор Борис Дубровский, 

правительство региона и Законодательное Собрание. Именно таким хочется помогать. Я обратил 
внимание, что у местных жителей хорошее настроение, они связывают свою жизнь с этим городом. 

Не так давно к руководителю депутат-
ского корпуса Челябинской области 

с просьбой помочь в обустройстве кордо-
дрома в Южноуральске обратился военный 
летчик первого класса, полковник Николай 
Карасев. Прошло совсем немного време-
ни и теперь любители технических видов 

спорта могут заниматься на современном, соответствующем всем 
требованиям, кордодроме.

Владимир Мякуш высоко оценил качество работ, а также с 
удовольствием понаблюдал за полетом миниатюрных самолетов.

Кстати, нет сомнений, что кордодром будет пользоваться успе-
хом у жителей Южноуральска: запись детей в кружок по авиамоде-
лированию уже началась.

покорить небо

семейные ценности

регион

уют Для творчества

Яркое впечатление на парламентариев произвел обновленный отдел ЗАГСа. 
По мнению Владимира Мякуша, появление в городе такого красивого и 

комфортного для регистрации браков помещения – доказательство продуман-
ной политики местных властей, главная цель которой – сохранить семейные 
ценности.

Добавим, что обновленный отдел загс открыл свои двери в июле этого года.

Владимир мякуш:               ЮжноуральСк может Стать городом мечты

Кордодром пользуется популярностью  
у местных жителей 

ДК преобразился после ремонта

Теперь в загсе есть просторный 
и красивый зал для регистрации браков

В обновленном ДК  созданы все условия 
для развития талантов 
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В день рабочего визита руково-
дителя депутатского корпуса 

в Южноуральск здесь проходила го-
родская педагогическая конферен-
ция. И, видимо, не случайно местом 
проведения масштабного меропри-
ятия было выбрано именно здание 
Молодежного центра: его большой 
и удобный зрительный зал смог при-
нять всех желающих.

Почетными гостями педконфе-
ренции стали региональные парла-
ментарии.

Владимир Мякуш поздравил пе-
дагогов с началом учебного года, а 
также выразил огромную благодар-
ность за их нелегкий труд по вос-

питанию подрастающего поколения. 
К словам председателя областно-

го парламента присоединился глава 
города Южноуральска Александр 
Лазарев. В своем торжественном 
выступлении он пообещал учителям, 
что в рамках новой муниципальной 
программы в ближайшее время во 
всех школах будут заменены окна. 
Зал отреагировал на это бурными 
овациями.

Добавим, что в рамках торже-
ственной части Владимир Мякуш 
вручил лучшим учителям Южноу-
ральска почетные грамоты и благо-
дарственные письма Законодатель-
ного Собрания Челябинской области.

«Летающая скамья», «Шахере-
зада», «Рекс», «Шрек» – ка-

русели с такими необычными назва-
ниями появились на территории от-
реставрированного городского парка. 
Также для жителей установлено новое 
колесо обозрения. 

Еще в прошлом году после рекон-
струкции первой очереди руководи-
тель депутатского корпуса пообещал 
горожанам: на этом месте обязатель-

но появятся современные аттракци-
оны. В ходе своего очередного рабо-
чего визита председатель региональ-
ного парламента проконтролировал 
исполнение принятого решения. От 
увиденного Владимир Мякуш остался 
в восторге.

Местные жители выразили огром-
ную благодарность парламентариям 
за неравнодушие к городу и помощь в 
его развитии.

С левой стороны от обновленного городского парка обу-
строена уникальная спортивная площадка, на которой 

установлены тренажеры для уличных видов спорта. Терри-
тория для воркаута, велотреала, для катания на скейтбордах 

– это и многое другое уже оценили любители спорта.
Не остались равнодушными и парламентарии. По мне-

нию Владимира Мякуша, парк уличных видов спорта Юж-
ноуральска пустовать не будет, ведь здесь есть не только 
богатый выбор тренажеров, но и созданы безопасные 
условия для занятий физической культурой.

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

Владимир мякуш:               ЮжноуральСк может Стать городом мечты
отДых с восторгом

снова в школу безопасный спорт

Добавим, что реконструкция территории парка и 
спортивной площадки стала возможной в рамках му-
ниципальной программы «Обустройство мест массо-

вого отдыха населения (городских парков)», на реали-
зацию которой было направлено более 20 миллионов 
рублей. 

Депутаты поздравили учителей 
с началом учебного года

Теперь юные спортсмены Южноуральска 
могут тренироваться на новых  тренажерах

В парке каждый может найти 
развлечение по душе

Скандинавская ходьба набирает популярность –  
для этого в Южноуральске созданы все условия 
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И
нициатором проведения уни-
кальной выставки стал депу-
тат областного парламента 

Сергей Буяков (фракция ЛДПР). Как 
признался парламентарий, впервые 
так близко смог рассмотреть работы 
златоустовских оружейников на про-
мышленном форуме, который прохо-
дил в столице Южного Урала весной 
текущего года. Тогда и познакомился 
с руководителем фабрики художе-
ственных изделий Златоуста Николаем 
Новиковым. Предложение провести 
в стенах областного парламента вы-
ставку поддержал руководитель де-
путатского корпуса Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»).

Все представленные изделия по-
крыты золотом 999,9 пробы, галь-
ваническое покрытие – 12 микрон. 
Каждый экспонат символизирует ту 
или иную историческую эпоху нашей 
страны.

У парламентариев и участников 
августовского заседания депутатско-
го корпуса была уникальная возмож-
ность увидеть точную копию Меча 
Победы, который признан этало-
ном народных промыслов России; 
коллекцию гравюр, посвященных 
400-летию дома Романовых; клыч – 
саблю для ношения при парадной 
форме офицера гвардии казачьего 

полка его императорского величе-
ства Николая II; генеральскую саблю, 
которую по приказу Иосифа Сталина 
обязаны были при парадной фор-
ме носить все генералы и адмиралы. 
Также были представлены многие 
другие экспонаты.

– В этом году исполняется 200 лет 
со дня выхода указа императорского 
величества о создании на Златоустов-
ской оружейной фабрике производ-
ства украшенного оружия, – расска-
зал директор фабрики художествен-
ных изделий Николай Новиков. – Эта 

дата считается началом зарождения 
искусства златоустовской гравюры. 
Все наши изделия – это небольшая 
коллекция исторически важных ве-
щей. Например, в 2013 году в Рос-
сии отмечалась памятная дата – 400 
лет дома Романовых. Правительство 
обратилось к нам с просьбой в оз-
наменование этого события создать 
знаковую коллекцию. И мы ее сде-
лали. В ее состав входит несколько 
гравюр. На одной изображены 17 
царствующих особ, другая символи-
зирует часы, отсчитывающие время 
от начала царствования Михаила Фе-
доровича и до царствования Николая 
II, на котором это время останавли-
вается. И в эту же коллекцию входит 
офицерская наградная легкокава-

лерийская сабля, в ножны которой 
инкрустированы 2703 драгоценных 
камня. Эта коллекция выполнена в 
двух экземплярах: первый находится 
на вечном хранении в Историческом 
музее Москвы, а вторая, которая се-
годня представлена на этой выставке, 
объехала весь мир. Она, кстати, вы-
ставлялась даже в Лувре.

Еще одно уникальное изделие – 
сабля Николая II. По словам Николая 
Новикова, клыч для ношения при 
парадной форме офицера гвардии 
казачьего полка его императорско-
го величества, представленный на 
выставке, – точная копия. Когда-то 
таких сабель было всего пять, однако 
один клыч бесследно исчез.

– Сегодня в мире знают только 

четыре таких сабли, – добавил зла-
тоустовский оружейник. – Кстати, из-
вестно, что один клыч из коллекции 
был на 220 миллиметров короче. Он 
был подарен цесаревичу Алексею. 
Мы сделали точную копию этой сабли, 
повторили все трещины, потертости 
и даже сымитировали ржавчину.

Стоит отметить, что многие пар-
ламентарии не только с большим 
любопытством слушали рассказы о 
историческом происхождении ору-
жейных коллекций, но и с особым 
трепетом брали в руки и пристально 
рассматривали экспонаты. Кстати, 
прикасаться к подобным экспонатам 
можно только в белых перчатках.

Ирина Яббарова.
Фото Людмилы Потаповой

разнообразные моДификации холоДного оружия, иконы, кубки – 
пожалуй, такого стены областного парламента еще не виДели. впервые 
в законоДательном собрании переД началом августовского засеДания 
состоялась уникальная выставка златоустовских мастеров-
оружейников. наДо отметить, что на парламентариев экспозиция 
произвела сильное впечатление, многие Депутаты не смогли пройти 
мимо позолоченных кубков и сабель, поДолгу рассматривали 
преДставленную экспозицию, интересовались историей той или иной 
моДели.

златоуСтоВСкая граВЮра В коридорах ВлаСти

Николай Новиков

Все представленные изделия покрыты 
золотом 999,9 пробы, гальваническое 
покрытие – 12 микрон. Каждый экспонат 
символизирует ту или иную историческую 
эпоху нашей страны


